



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	84806422
Prix	498 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite M. C. lidéalement situé, à 100 Mètres de la rue d'antibes, et 200mètres du centre la croisette. Résidence à 2 pas des commerces, bus, et gare en centre ville, au calme absolu, en étage élevé avec une vue Dégagé, beau et lumineux 3p rénové avec une terrasse, comprenant une entré, une cuisine indépendante aménagé et équipé, deux chambres et une sdb, un séjour donnant sur une terrasse, nombreux rangements, vendu avec une cave et un garage. Idéal pied à terre ou appartement pour une petite famille , l'avantage de tout faire à pied et de laisser la voiture au garage ... Honoraires ...

Ideally located, 100 meters from the rue d'antibes, and 200 meters from the center the croisette . Residence 2 steps from shops, bus, and train station in the city center, quiet, high floor with a clear view, beautiful and bright 3p renovated with a terrace, including an entrance, a fitted kitchen, two bedrooms and a bathroom, a living room overlooking a terrace, plenty of storage space, sold with a cellar and a garage. Ideal pied à terre or apartment for a small family, the advantage of doing everything on foot and leaving the car in the garage...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

